

ABSTRAK

Fatimatul Jadidah, 2024, *Digitalisasi Perpustakaan Dalam Meningkatkan Kemudahan Akses Pemustaka di SMA Negeri 1 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Moh. Badruddin Amin, M. Kom.

Kata Kunci: Digitalisasi Perpustakaan, Kemudahan Akses Pemustaka.

Perpustakaan digital sebagai perpustakaan yang mana seluruh bahan koleksi dan proses pengelolaan serta pelayanannya dalam bentuk digital. Adanya digitalisasi perpustakaan, pemustaka dapat mengakses koleksi perpustakaan kapan saja dan dimana saja, bahkan diluar jam operasional perpustakaan. Kemudahan akses pemustaka dapat terbilang penting, karena akses sendiri sebagai bagian dari layanan yang diberikan untuk mempermudah pemustaka dalam memanfaatkan sumber daya informasi yang tersedia.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: pertama, bagaimana implementasi digitalisasi perpustakaan dalam meningkatkan kemudahan akses pemustaka di SMA Negeri 1 Pamekasan. Kedua, apa saja faktor pendukung dari digitalisasi perpustakaan dalam meningkatkan kemudahan akses pemustaka di SMA Negeri 1 Pamekasan. Ketiga, apa saja faktor penghambat dari digitalisasi perpustakaan dalam meningkatkan kemudahan akses pemustaka di SMA Negeri 1 Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Informannya adalah kepala sekolah, kepala perpustakaan, pustakawan, guru, dan siswa. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan pengamatan, ketekunan pengamatan, dan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: Pertama, implementasi digitalisasi perpustakaan dalam meningkatkan kemudahan akses pemustaka di SMA Negeri 1 Pamekasan mulai diterapkan sejak tahun 2021 hal ini bertujuan untuk mempermudah akses pemustaka seperti dalam hal pencarian buku, peminjaman buku, dan pengembalian buku. Upaya dalam menjalankan digitalisasi perpustakaan dilakukan oleh kepala sekolah dengan membentuk tim pengembang program digitalisasi perpustakaan dan menyediakan bentuk layanan berupa aplikasi SliMS. Kedua, faktor pendukung dari digitalisasi perpustakaan dalam meningkatkan kemudahan akses pemustaka di SMA Negeri 1 Pamekasan adalah adanya server perangkat komputer, jaringan internet, dan kemampuan SDM berkualitas. Ketiga, faktor penghambat dari digitalisasi perpustakaan dalam meningkatkan kemudahan akses pemustaka di SMA Negeri 1 Pamekasan adalah jaringan internet yang tidak lancar, kurangnya koleksi digital pada perpustakaan, dan pelayanan perpustakaan hanya pada saat jam kerja.